
平成２２年（２０１０年）１月３１日1　　こだいら　市　議　会　だ　よ　り

この市議会だよりは、環境に配慮して古紙配合の再生紙と、大豆油インクを使用しています。

大人への決意をはがきに込めて　―日本一大きな丸ポスト ルネこだいら前―

　

議
員
は
、
選
挙
区
内
の
人
に
、
お
金
や
物
を
贈
る
こ
と
や
、
時
候
の
あ

い
さ
つ
状
（
答
礼
の
た
め
の
自
筆
に
よ
る
も
の
を
除
く
）
を
出
す
こ
と
は

法
律
で
禁
止
さ
れ
て
い
ま
す
の
で
、
ご
理
解
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

　

あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　

年
頭
に
当
た
り
、
市
議
会
を
代
表
し
て
皆
様
に
ご
あ
い
さ
つ
を
申
し
上
げ

ま
す
。

　

昨
年
は
、
国
際
宇
宙
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
に
長
期
滞
在
し
て
い
る
宇
宙
飛
行
士

の
野
口
聡
一
さ
ん
が
、
日
本
実
験
棟
﹁
き
ぼ
う
﹂
の
完
成
に
よ
り
﹁
宇
宙
庭
﹂

を
つ
く
る
実
験
を
開
始
し
ま
し
た
。
人
類
が
宇
宙
に
長
期
滞
在
で
き
る
時
代

を
迎
え
た
こ
と
は
、
国
民
に
大
き
な
夢
と
希
望
を
与
え
ま
し
た
。

　

小
平
市
で
は
、
地
元
の
Ｆ
Ｃ
東
京
が
ナ
ビ
ス
コ
カ
ッ
プ
で
優
勝
を
果
た
し
、

Ｊ
リ
ー
グ
ユ
ー
ス
で
は
日
本
一
を
獲
得
し
ま
し
た
。

　

ま
た
、
ル
ネ
こ
だ
い
ら
前
の
広
場
に
は
日
本
一
大
き
な
丸
ポ
ス
ト
が
完
成

し
、﹁
丸
い
ポ
ス
ト
の
ま
ち�

こ
だ
い
ら
﹂
と
し
て
広
く
内
外
の
注
目
を
集
め

る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
今
年
も
こ
の
よ
う
な
明
る
い
話
題
が
多
く
生
ま
れ

て
、
小
平
の
活
性
化
に
つ
な
が
っ
て
い
く
こ
と
を
期
待
し
て
い
る
と
こ
ろ
で

ご
ざ
い
ま
す
。

　

市
議
会
に
お
き
ま
し
て
は
、
昨
年
末
に
議
会
の
総
意
で
議
会
改
革
調
査
特

別
委
員
会
を
設
置
し
、
今
後
、
自
ら
議
会
改
革
に
取
り
組
ん
で
い
く
こ
と
を

決
意
し
た
と
こ
ろ
で
ご
ざ
い
ま
す
。

　

さ
て
、
本
年
も
現
下
の
長
引
く
不
況
が
市
財
政
に
も
深
刻
な
影
響
を
与
え
、

経
済
情
勢
に
起
因
す
る
さ
ま
ざ
ま
な
課
題
が
山
積
し
て
お
り
ま
す
。
そ
の
よ

う
な
中
で
も
、
第
三
次
長
期
総
合
計
画
を
着
実
に
推
進
す
る
た
め
、
引
き
続

い
て
創
意
工
夫
に
努
め
て
経
済
不
況
に
よ
る
影
響
を
極
力
抑
え
、
そ
の
負
託

に
こ
た
え
て
い
く
こ
と
が
、
市
議
会
に
課
せ
ら
れ
た
大
き
な
使
命
で
あ
る
と

考
え
て
お
り
ま
す
。

　

市
議
会
は
今
後
も
議
事
機
関
と
し
て
の
使
命
を
発
揮
し
、
さ
ま
ざ
ま
な
課

題
解
決
に
向
け
て
議
論
を
交
わ
し
、
市
民
の
皆
様
の
声
を
市
政
に
反
映
さ
せ

て
ま
い
り
ま
す
。

　

本
年
も
市
民
の
皆
様
に
と
っ
て
幸
多
き
年
で
あ
り
ま
す
よ
う
祈
念
申
し
上

げ
、
新
年
の
ご
あ
い
さ
つ
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

議　長

永田　政弘
副議長

加藤　俊彦

新しい
年を迎えて

12月定例会
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議会改革調査特別委員会を設置
平成20年度各会計歳入歳出決算を認定

　12月定例会は、11月30日から12月21
日までの22日間の会期で開催されました。
　この定例会では、女性特有のがん検診
推進事業の継続的実施を求める意見書提
出などの議員提出議案6件が可決されたほ
か、小平市自治基本条例、人事議案、平成
20年度小平市一般会計歳入歳出決算の認
定（詳細は２面に掲載）などの市長提出議
案20件が原案のとおり可決、同意または
認定されました。
　なお、定例会最終日には2件の議員提出
議案が委員会付託されました。請願は、3
件中1件を採択、１件を不採択、１件を閉
会中の継続審査としました。
　また、12月2日、3日、4日には、23人
の議員から市政全般について63件の一般
質問が行われました。


